
Renault und Geely gründen Joint Venture

Die Renault Group und Geely gründen ein Joint Venture für Antriebslösungen. Beide Konzerne halten jeweils 50 Prozent der Anteile und kontrollieren gemeinsam das Aktienkapital. Geprüft wird bereits eine strategische Beteiligung der Erdölgesellschaft Aramco zur Entwicklung von synthetischen Kraftstoffen und Wasserstofftechnologien.

Das Gemeinschaftsunternehmen von Renault und Geely wird 17 Motorenwerke sowie fünf Forschungs- und Entwicklungszentren auf drei Kontinenten mit 19.000 Beschäftigten umfassen. Geplant ist eine jährliche Produktion von bis zu fünf Millionen Verbrennungs-, Hybrid- sowie Plug-in-Hybridmotoren und Getrieben. Der Hauptsitz des Joint Ventures soll in Großbritannien sein.

Zum Start werden zunächst die eigenen Konzernmarken beliefert. Später sollen auch andere Hersteller die Antriebe beziehen können. (aum)

Bilder zum Artikel



Renault Group.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault
